



Verschönerungsverein Riederau 1902 e. V.

Verschönerung der Seeanlage Riederau

Bei der Umgestaltung der Seeanlage in Riederau unterstützt der Verschönerungsverein Riederau 1902 e. V. tatkräftig die Bemühungen der Marktgemeinde Dießen. In Absprache mit der Marktgemeinde hat der Verein im Oktober Blumenzwiebeln mit praktischer Hilfe seiner Mitglieder gepflanzt. Bei sonnigem Herbstwetter, und natürlich unter Beachtung der Covid-19-Abstandsregeln, wurden die rund 350 Tulpen- und Narzissenzwiebeln von Katrin Gabriel (2. Vorsitzende), Beatrice von Liel, Sabine Krämer und Ulrike-Dilling-Widler im Areal der Riederauer Seeanlage gesetzt. Die Anschaffung der Blumenzwiebeln erfolgte aus den Mitteln des Verschönerungsvereins Riederau, der allen treuen Mitgliedern für die Vereinsbeiträge und großzügigen Spenden auch in der schwierigen Zeit der Corona-Pandemie von Herzen seinen Dank ausspricht! Eine weitere Bepflanzung der Anlage mit kleinwüchsigen Bäumen und Sträuchern durch den Verschönerungsverein Riederau wird derzeit mit der Marktgemeinde abgestimmt.



Die fleißigen Mitglieder vom Verschönerungsverein Riederau beim Pflanzen der Blumenzwiebeln. V.l.n.r.: S. Krämer, B. v. Liel, K. Gabriel, U. Dilling-Widler.

Foto: Verschönerungsverein Riederau 1902 e. V.